Liebe Narrenfreundinnen und Narrenfreunde,

eine wunderbare **Fasnet 2024** liegt hinter uns. Gestartet haben wir unsere Saulgauer Fasnet mit dem Häsabstauben, das trotz starkem Regen zahlreich besucht wurde. Beim sich anschließenden Festakt zum 100-jährigen Jubiläum der VSAN, eine Woche später, hatten wir unvergessliche Erlebnisse, die uns und allen beteiligten Zünften auf jeden Fall in sehr guter Erinnerung bleiben werden. Ohne eure zahlreiche Beteiligung und euer Engagement wäre das so nicht möglich gewesen.

Auch beim Festwochenende in Weingarten hat sich unsere Dorauszunft wieder super präsentiert: das Dorausschreien, das Hexensetzen und der Dämonenlauf mit Beteiligung unserer Pelzteufel waren eine wirklich gelungene Inszenierung vor Ort. Die Umzüge in Wellendingen, Ertingen, Riedlingen und Herbertingen lockten ebenfalls viele Narren und Zuschauer auf die Straßen, was nicht zuletzt dem guten Wetter geschuldet war.

Für unsere Hausfasnet sahen die Wetterprognosen zunächst gar nicht so vielversprechend aus, jedoch stand Petrus (mal wieder) auf unserer Seite. Nach einer schönen Schul- und Kindergartenbefreiung waren viele auf den Rathaussturm gespannt, wo unser neuer Bürgermeister Raphael Osmakowski-Miller zum ersten Mal von uns Narren abgesetzt wurde. Obwohl er ja genug närrische Erfahrung mitgebracht hatte, konnte er sich uns nicht widersetzen und musste schließlich unserem neuen Oberbüttel Hannes den Schlüssel des Rathauses übergeben.

Am Fasnetsfreitag war Programm für Jung und Alt geboten. Auf der einen Seite wurden die Senioren im Altenheim närrisch unterhalten, auf der anderen fand der Kinderball statt. Dieser war in diesem Jahr so gut besucht, dass sogar zusätzlich bestuhlt werden musste. Das ist wirklich klasse! Im Anschluss daran fand die Jungnarren-Disco statt, die ebenfalls für viele lachende Gesichter sorgte. Das Team dahinter hat das Ganze aber auch hervorragend vorbereitet und durchgeführt. Vielen Dank an euch alle!

Weiter ging es am Samstag mit dem Narrensprung in Friedrichshafen und abends mit unserem legendären Zunftball, der auch in diesem Jahr wieder sehr gute Unterhaltung bot. Trotz der abendlichen Feierfreude von vielen, war die Kirche am nächsten Morgen mehr als voll, was schlichtweg auch an unserem Dekan Peter Müller liegt, dem es jedes Jahr aufs Neue gelingt, die Menschen für seine Narrenmesse zu begeistern.

Auch unser Dorausschreien, das schon am Morgen lauthals ausgeschellt wurde, war wieder ein voller Erfolg und so ertönten zahlreiche Kinderstimmen mit unserem Narrenruf am Mittag durch Bad Saulgaus Straßen. Vielen Dank für euer Kommen und vielen Dank an diejenigen, die die Kinder von ihren Fenstern und Balkonen aus so reich beschenkt haben.

Zum Abschluss unserer Hausfasnet erwartete uns am Dienstag ein geniales Umzugswetter, das schöner nicht hätte sein können. Zahlreiche Zuschauer dankten es uns mit ihrem Besuch entlang des Umzugsweges. Auch das schaurig schöne Fasnetsverbrennen am Abend lockte wieder viele Zuschauer in unser Städtle.

Auf diesem Wege möchte ich nochmals meinen Dank an ALLE richten, die ihr Herzblut in unsere Dorauszunft hineinstecken. Wenn ich hier Namen nennen würde, würde ich mit Sicherheit nicht allen gerecht werden. Es ist wirklich großartig, wie viele helfende Hände, kreative Köpfe und talentierte Musiker sich bei uns ehrenamtlich engagieren. GANZ HERZLICHEN DANK euch allen!

Es grüßt euch mit einem leisen

Doraus, detnaus...

Andy Arnold